

MONCHAUX INFOS

N°21/2014

TELETHON 2014

Madame, Monsieur,

Au nom du conseil municipal, je remercie tous les bénévoles, membres des associations et le personnel communal pour leur active participation au Téléthon 2014.

Nous avons pu donner cette année à l'AFM, 2112 €, grâce à vous : nette progression par rapport au 1403.50 € de l'an dernier. La barre est haute pour le prochain Téléthon.

Merci encore pour eux.

Veuillez croire, Madame, Monsieur, en nos sentiments cordiaux et dévoués.

Le Maire